

## Landerneau

# Un défi humanitaire et sportif en juin avec le Rotary club



LOÏK GÉRARD, PRÉSIDENT DU ROTARY, ASSIS À DROITE AVEC, ENTRE AUTRES, PATRICIA ADAM, LA PRÉSIDENTE D'ADSEA 29, ET DES SPORTIFS, JEAN-LUC FOURN ET BENOÎT NICOLAS.

Fidèle à ses convictions, le Rotary club de Landerneau va poursuivre son engagement humanitaire. Ainsi, du 4 au 10 juin 2022, il mettra sur pied l'opération « Du cœur et des jambes pour les enfants autistes ». Un événement qui sera également sportif. Un parcours de 520 km qui se déclinera en sept étapes, de Landerneau à l'île de Ré, en Charente-Maritime.

### Neuf étapes

« Les participants pourront le faire, soit en course à pied ou alors à vélo. Tous les habitants sont invités à se préparer. L'objectif est de recueillir des fonds qui seront, ensuite, reversés au bénéfice de la Sauvegarde de l'enfance (ADSEA 29), présidée par Patricia Adam, ancienne députée du Finistère. Cela financera l'achat de logiciels d'aide à la détection précoce et des outils spécifiques aux enfants autistes », expliquent les organisateurs du Rotary Landerneau. À chacune des étapes (Brest, Bénodet, Lorient, Vannes, La Baule, Saint-Jean-de-Monts, Les Sables-d'Olonne, La Rochelle et l'île de Ré), un village informant sur les troubles autistiques sera dressé, à proximité des mairies.

### Plusieurs opérations à venir

Benoît Nicolas, double champion du monde de duathlon (en 2014 et 2017) et Jean-Luc Fourn, marathonien et lui-même adhérent du Rotary Landerneau, parraineront l'événement. Le Rotary Landerneau va aussi reconduire l'opération Jeton Cancer, à l'entrée des supermarchés, le samedi 5 février prochain. Avant cela, c'est une vente de boules de Noël, pour financer des actions jeunes qui va être lancée, dans les commerces et sur le marché de Noël à Landerneau.